



An die Eltern der Schülerinnen und Schüler der Marie-Pettenbeck-Schule

07.05.2020

Weiterführung der Präsenzbeschulung

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,

ich hoffe, Ihnen allen geht es den Umständen entsprechend gut. Wir freuen uns sehr, dass wir ab kommender Woche wieder weitere Schülerinnen und Schüler bei uns begrüßen dürfen, da eine Schule ohne das Miteinander, ohne das Lachen von Kinderstimmen nicht wirklich der Arbeitsplatz ist, den man sich als Lehrkraft vorstellt. Wir freuen uns wirklich sehr, dass wir Sie/euch auch bald wieder teilweise persönlich sehen können. In meiner regelmäßigen Rücksprache mit den Kolleginnen und Kollegen konnte ich feststellen, dass unglaublich viele kreative Wege gefunden wurden, um die Beschulung zu Hause in dieser für uns alle schwierigen Situation bewerkstelligen zu können. Trotzdem ist mir klar, dass man natürlich auch an seine Grenzen kommt. Vielen Dank an Sie alle für Ihre kreativen Lösungen zu Hause und Ihre Geduld. Sprechen Sie uns oder die Jugendsozialarbeit bei Problemen jederzeit an!

In der Pressekonferenz vom 05.05.2020 haben Ministerpräsident Söder und Kultusminister Piazzolo die weiteren Schritte bzgl. der Präsenzbeschulung angekündigt. Heute kann ich Sie hierüber informieren, da wir nun auch alle relevanten Ausführungsbestimmungen erhalten haben.

Starttermin 11. Mai 2020

Zusätzlich zu den Abschlussklassen der Mittelschule kehrt ab dem 11.05.

- an der Grundschule die **Jahrgangsstufe 4** zurück. Die Klassen werden mit maximal 15 Schülerinnen und Schülern bis voraussichtlich 29.05.2020 in zwei Gruppen à 3 Stunden täglich unterrichtet. Hier gelten (in Absprache mit Elternbeirat und Sachaufwandsträger) auch veränderte Unterrichtsbeginn und -schlusszeiten.
Gruppe A 08:00 Uhr – 10:30 Uhr
Gruppe B 10:45 Uhr – 13:15 Uhr
Sie erhalten die Einteilung Ihrer Kinder in die jeweilige Gruppe durch die Klassenleitung.
- an der Mittelschule die **Jahrgangsstufe 8** zurück. Auch hier gilt, dass die Klassen in Schülergruppen mit max. 15 Kindern unterrichtet werden.
Für die Woche vom **11.05. – 15.05.** gilt folgende Beschulung.
Gruppe A: Unterricht am Montag, 11.05. und Dienstag, 12.05.;
Gruppe B: Unterricht am Mittwoch, 13.05. und Donnerstag, 14.05.
Am Freitag, 15. Mai 2020, findet kein Präsenzunterricht in Jahrgangsstufe 8 statt.
Ab Montag, 18. Mai 2020 werden die Gruppen A und B im wöchentlichen Wechsel beschult.
Sie erhalten die Einteilung Ihrer Kinder in die jeweilige Gruppe durch die Klassenleitung.



- an der Mittelschule die **Klasse 10I** zurück. Auch hier gilt, dass die Klasse in Schülergruppen mit max. 15 Kindern unterrichtet wird. Beide Gruppen (A und B) werden täglich parallel von 08:00 Uhr bis 11:15 Uhr beschult. Sie erhalten die Einteilung Ihrer Kinder in die jeweilige Gruppe durch die Klassenleitung.

Starttermin 18. Mai 2020

Ab dem 18.05. sollen schrittweise die Schülerinnen und Schüler der unteren Jahrgangsstufen der einzelnen Schularten einbezogen werden, die in aller Regel mehr Betreuung und Begleitung benötigen als ältere Schülerinnen und Schüler. Zusätzlich zu den o. g. Jahrgangsstufen kehrt daher ab dem 18.05.

- an der Grundschule die **Jahrgangsstufe 1** zurück. Auch hier gilt, dass die Klassen in Schülergruppen mit max. 15 Kindern unterrichtet werden. Die Klasse wird ebenfalls in Gruppe A und B aufgeteilt und im wöchentlichen Wechsel von 08:00 Uhr bis 10:30 Uhr unterrichtet. Sie erhalten die Einteilung Ihrer Kinder in die jeweilige Gruppe durch die Klassenleitung.
- an der Mittelschule die **Jahrgangsstufe 5** zurück. Auch hier gilt, dass die Klassen in Schülergruppen mit max. 15 Kindern unterrichtet werden. Die Klasse wird ebenfalls in Gruppe A und B aufgeteilt und im wöchentlichen Wechsel von 08:00 Uhr bis 10:30 Uhr unterrichtet. Sie erhalten die Einteilung Ihrer Kinder in die jeweilige Gruppe durch die Klassenleitung.
- Für die **Jahrgangsstufe 2 und 3** wird ein pädagogisches Begleit- und Gesprächsangebot in Ergänzung zur Beschulung zu Hause angeboten. Genauere Ausführungen hierzu erfahren Sie im Laufe der kommenden Woche.

Starttermin 15. Juni 2020

Am Montag nach den Pfingstferien schließlich soll – vorbehaltlich einer weiterhin positiven Entwicklung beim Infektionsgeschehen – der Präsenzunterricht auch für alle übrigen Jahrgangsstufen wieder aufgenommen werden. Ein wochenweise gestaffelter Unterrichtsbetrieb wird auch hier die Regel sein.

Allgemeine Hinweise

- Die **Notbetreuung** findet nach wie vor unter den bekannten Kriterien, auch wenn Ihr Kind bereits zeitweise zum Präsenzunterricht geht, statt. **Ab Freitag, 08.05. befinden sich die Kinder der Notbetreuung in den drei Räumlichkeiten der Mensa.**

Bitte melden Sie Ihr Kind spätestens einen Tag im Voraus bis spätestens 12:00 Uhr im Sekretariat an.



- Um das Ankommen und Verlassen des Schulgeländes zu entzerren, benutzen ab **Montag, 11.05.** die Kinder folgende Eingänge.
 - Alle **Kinder der Notbetreuung** treffen sich vor der Stroghalle und nutzen den hinteren Eingang zur Schulturnhalle.
 - Alle **Grundschul Kinder** nutzen den Eingang zur Grundschule im Pausenhof.
 - Alle **Mittelschulkinder** nutzen den Haupteingang.
- Das Tragen eines **Mund- und Nasenschutzes** ist **im Unterricht** nach wie vor aus medizinischer Sicht grundsätzlich nicht erforderlich. Nach wie vor gilt: die wichtigste und effektivste Maßnahme ist –neben der Händehygiene und dem Einhalten der Husten- und Niesregeln das Abstandhalten von mindestens 1,5 m. **Außerhalb des Unterrichts** (Betreten und Verlassen der Schule, auf den Gängen, Toiletten) sind alle an der Schule Tätigen sowie Schülerinnen und Schüler angehalten einen Mund- und Nasenschutz zu tragen. In den **Schulbussen** herrscht nach wie vor **Maskenpflicht**.
- Ab **Montag, 11.05.** findet wieder ein **Pausenverkauf** statt. Die Preisliste der Speisen entnehmen Sie bitte der Homepage. Wir organisieren es so, dass die Kinder am Vortag klassenweise eine Bestellung für den kommenden Tag bei der Lehrkraft abgeben und den genauen Betrag entrichten. Am darauffolgenden Tag erhalten die Schülerinnen und Schüler dann ihre bestellte Ware.
- An jeder Toilette hängt eine Toilettenampel, die zeigt, ob die Toilette bereits besetzt ist oder nicht. **Jeden Toilettenraum darf nur eine Person benutzen.** Ein möglichst zeitversetztes Aufsuchen der Örtlichkeiten wäre über den ganzen Unterrichtstag hinweg wünschenswert.
- Vor jedem Klassenzimmer und in der Aula stehen Sprühflaschen mit Händedesinfektionsmittel, die gerne zwischendurch genutzt werden dürfen.

Derzeit geschehen alle organisatorischen Dinge immer sehr zeitnah, dies bitte ich zu entschuldigen. Durchaus können Sie die Einteilung Ihrer Kinder auch erst morgen erhalten. Dies bitte ich zu entschuldigen, aber auch von Seiten des Ministeriums wird verständlicherweise „auf Sicht“ gefahren, um nicht falsche Entscheidungen zu treffen.

Für Rückfragen stehen wir natürlich jederzeit zur Verfügung. Entnehmen Sie bitte auch immer die wichtigsten Informationen unserer Homepage.

Ich freue mich wieder auf die Kinder und verbleibe mit bestem Dank für das stets unkomplizierte Miteinander und mit

besten Grüßen


Michael Braun, Schulleiter